



## Editorial

# La oportunidad de la PAES de invierno

**Entre el 17 y el 19 de junio se rendirá la Prueba de Acceso a la Educación Superior.**

**D**esde mañana y hasta el miércoles se desarrollará la PAES de Invierno, proceso instaurado desde 2022 para que los postulantes a las universidades chilenas tengan más oportunidades para rendir las evaluaciones de ingreso a la educación superior. Antes era solamente en diciembre (PAES Regular) y se debía esperar doce meses para intentar nuevamente; ahora es posible hacerlo también en junio y elegir los mejores resultados de ambas opciones para postular al siguiente año académico; en este caso, el de 2025. En total son 45 las casas de estudio del país que participan y reciben a sus alumnos usando este requisito de entrada. Tres de ellas tienen sedes en Los Ríos (Austral de Chile, Santo Tomás y San Sebastián), sumándose al proceso que permite a los egresados de enseñanza media utilizar sus puntajes de dos años anteriores. Es decir, quienes deseen iniciar su formación, pueden usar los resultados de las rendiciones de PAES de Invierno (junio 2023), PAES Regular (noviembre 2023), PAES de Invierno (junio 2024) y PAES Regular (diciembre 2024). Las pruebas obligatorias son dos (PAES de Competencia Matemática 1 (MI) y la PAES de Competencia Lectora), además de otras tres que se requieren dependiendo de la carrera a elegir: Historia y Ciencias Sociales, Ciencias y Competencia Matemática 2. En la PAES Regular se rinden todas las necesarias; en la PAES de Invierno se puede elegir una o más. De acuerdo a las informaciones entregadas por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (DEMRE) la cantidad de inscritos para esta Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) llega a 31.067 personas; un 3% más que el año pasado, cuando fueron 30.064, en todo el país; lo cual indica mayor interés. Con seguridad, el número de usuarios de esta herramienta irá creciendo, pues se trata de una oportunidad que descomprime la presión que sienten los y las jóvenes al salir de cuarto medio respecto de su definición de vida futura. Además, abrir más opciones también implica una vía para disminuir brechas de acceso y esa siempre es una buena noticia.